
令和５年度第３回 
公立大学法人公立はこだて未来大学経営審議会議事録 

 
１ 日 時  令和６年２月１５日（木）１３：３０～１４：３１ 
２ 場 所  公立はこだて未来大学４階特別応接室／オンライン 
３ 出席者 

委 員：（学内委員）鈴木理事長（議長），和田副理事長，冨永理事，横川理事 
 中垣理事 

（学外委員）嵯峨委員，都木委員，鵺野委員 
  監 事：鎌田監事，和根﨑監事 
  事務局：秋田企画総務課長，佐藤財務・研究支援課長，久保田教務課長 
４ 議 事 
(1) 報告事項 

  ① 大学の状況について 

・ 鈴木理事長から，当日画面共有資料に基づき，今年度の大学の状況につい

て報告があった。 

 

(2) 審議事項 

① 令和５年度補正予算（案）について 

・ 事務局から，資料１に基づき説明があった。特に異議無く，原案のとお 

り了承された。 

② 令和６年度予算（案）について 

・ 事務局から，資料２に基づき説明があった。次年度の新事業や力を入れ

ていく事業に対する予算について質疑があり，鈴木理事長から回答があっ

た。特に異議無く，原案のとおり了承された。 

  ③ 学則等の一部改正（案）について 

・ 事務局から，資料３および資料４に基づき説明があった。科目の新設に

伴う単位互換について質疑があり，冨永理事から回答があった。特に異議

無く，原案のとおり了承された。 
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